

## SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 002/MKT/II/2020

### MNC Sekuritas dan Rumah Zakat Jalin Kerja Sama Zakat dan Infak Saham

JAKARTA – Setelah sebelumnya menjalin kerja sama dalam sosialisasi, edukasi, dan pengelolaan wakaf saham, PT MNC Sekuritas dan Rumah Zakat Indonesia kembali menandatangani nota kesepahaman tentang Kerjasama Sosialisasi dan Edukasi Produk Zakat dan Infak Saham pada hari Kamis (06/02/2020). Penandatanganan kerja sama secara resmi tersebut dilakukan dalam rangkaian peluncuran *campaign* Kebahagiaan Indonesia #DimulaiDariKita yang diselenggarakan oleh Rumah Zakat Indonesia.

Penandatanganan nota kesepahaman kemitraan zakat dan infak saham dilakukan oleh CEO Rumah Zakat Indonesia Nur Efendi dan Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina. Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina menjelaskan pihaknya tergerak untuk mendukung program untuk memberdayakan Indonesia yang disosialisasikan oleh Rumah Zakat Indonesia. Dengan aplikasi *online trading* MNC Trade yang canggih, MNC Sekuritas menyediakan menu khusus yaitu *Philanthropy* bagi masyarakat yang memiliki keinginan untuk beribadah dan berbagi kepada sesama.

“Sekarang bukan hanya berwakaf saham yang kami fasilitasi. Bahkan, berzakat dan berinfaq pun ada di dalam genggaman. Kami menyadari Indonesia memiliki potensi pengembangan pasar modal syariah yang luar biasa besar. Itulah sebabnya kami menyediakan wadah untuk berinvestasi sekaligus beribadah,” jelas Susy.

CEO Rumah Zakat Indonesia Nur Efendi menuturkan Rumah Zakat secara aktif berkolaborasi dengan berbagai institusi di Indonesia untuk memaksimalkan potensi wakaf, zakat, dan infak. Dalam rangkaian peluncuran *campaign* Kebahagiaan Indonesia #DimulaiDariKita, Rumah Zakat akan semakin aktif di tahun 2020 ini untuk mengajak masyarakat Indonesia dan dunia untuk berbagi dengan sesama.

“Kami akan mengoptimalkan beragam kanal *digital* untuk mensosialisasikan gerakan ini agar tahun ini kita bersama dapat membangun 2.814 Desa Berdaya dan membantu 2,5 juta penerima manfaat,” tutupnya.

\* \* \*

#### **Tentang PT MNC Sekuritas**

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkibrah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan nasabah akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

## SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 002/MKT/II/2020

Sesuai taglinenya *"Invest with The Best"*, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

**(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)**

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

**Nathania**

*Corporate Communication & Corporate Secretary* PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : [nathania.lukman@mncgroup.com](mailto:nathania.lukman@mncgroup.com)